

# ASPIRASI WARGA

## Bhabinkamtibmas Pamulang Timur Perkuat Sinergi dengan Warga Poncol

Suhendi - [TANGSEL.ASPIRASIWARGA.COM](http://TANGSEL.ASPIRASIWARGA.COM)

Dec 9, 2024 - 09:03



TANGSEL – Dalam upaya mempererat hubungan dengan masyarakat sekaligus menjaga keamanan wilayah, Bhabinkamtibmas Kelurahan Pamulang Timur, Aipda A. Ismail, melaksanakan kegiatan sambang pada Minggu malam (8/12/2024). Bertempat di Poncol, RT 003/018, Kelurahan Pamulang Timur, kegiatan ini menjadi ajang komunikasi langsung antara polisi dan warga setempat.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Ismail bertemu dengan Mandor Sadikin, tokoh masyarakat yang dikenal aktif dalam kegiatan lingkungan. Ia menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas kepada Sadikin, mengajak warga untuk terus berperan aktif menjaga keamanan lingkungan, meningkatkan kewaspadaan, dan mencegah potensi gangguan seperti pencurian maupun tindakan mencurigakan lainnya.

“Kami berharap warga semakin peduli dengan situasi sekitar dan melaporkan hal-hal yang mencurigakan. Keterlibatan aktif masyarakat sangat penting untuk menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman,” ujar Aipda Ismail.

Kegiatan ini disambut antusias oleh warga sekitar. Mandor Sadikin, mewakili masyarakat, menyatakan dukungannya terhadap program Bhabinkamtibmas. “Kami merasa lebih tenang dengan kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat. Ini memberikan rasa aman sekaligus menjadi pengingat untuk terus menjaga ketertiban,” katanya.

Kapolsek Pamulang, Kompol Suhardono, SH., MM., turut mengapresiasi inisiatif yang dilakukan oleh Aipda Ismail. “Langkah preventif seperti ini sangat penting untuk memperkuat sinergi antara polisi dan masyarakat. Dengan komunikasi yang baik, kita bisa menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah Pamulang,” tuturnya.

Melalui kegiatan sambang ini, Bhabinkamtibmas berharap warga Poncol semakin solid dalam menjaga keamanan lingkungan dan terus bersinergi dengan pihak kepolisian untuk menciptakan kondisi yang aman dan nyaman bagi semua.  
(Hendi)